

AUS DER REGION

Florianis laden zum Zeltfest

KRUMMNUSBAUM | Heuer bietet die Feuerwehr Krummnußbaum beim traditionellen Zeltfest, das von Freitag, 18. August, bis Sonntag, 20. August, stattfindet, erstmalig auch einen Heurigenbetrieb (ab 16 Uhr) mit heimischen Schmankerln an. Traditionell geht es auch am Samstag ab 18 Uhr weiter. Denn beim Seilziehwettbewerb messen sich wieder die stärksten Besucher. Am Sonntag spielt die Trachtenkapelle Krummnußbaum den Frühschoppen.

Blutspendeaktion der Feuerwehr

PÖCHLARN | Am Donnerstag, 24. August, findet in der Zeit von 16.30 Uhr bis 19.30 Uhr im Feuerwehrhaus in Pöchlarn eine Blutspendeaktion der örtlichen Feuerwehr statt.

MIT DER NÖN DABEI

Harley Davidson-Sound vom Feinsten

PÖCHLARN | Bereits zum 22. Mal setzt sich die österreichische Harley-Davidson-Community in den Sattel, um muskelkranke Kinder zu unterstützen. Am Donnerstag machten über 100 Biker Rast bei der Firma Wattaul. Jochen Wattaul, selbst begeisterter Biker, übergab vor der Weiterfahrt der Truppe einen Scheck über den gesammelten Betrag von 7.400 Euro.



Auch Frauen waren bei der Charity-Tour vertreten.

Durch die Stadt geleitet

Leitsystem | Ortsunkundigen wird künftig der Besuch in Pöchlarn leicht gemacht. Neue Orientierungsschilder werden derzeit aufgestellt.

Von Leopold Rank

PÖCHLARN | Künftig dürfte sich in der Stadt Pöchlarn wohl keiner mehr verirren oder wichtige Institutionen vergeblich suchen. Denn mit dem neu installierten Leitsystem werden auch Ortsunkundige einfach durch die Nibelungenstadt geleitet. Einige wichtige Orientierungshinweise wurden bereits errichtet. Weitere folgen demnächst.

Eine einfache und effiziente Leitung zu den wichtigsten touristischen Zielen stand laut Bürgermeister Franz Heisler im Zuge der Planungen dabei ebenso im Vordergrund wie die Entlastung des Ortskerns von Verkehr und eine harmonische Integration des neuen Systems in das Ortsbild Pöchlarms.

In Ergänzung zu den Leitsystemelementen für den Verkehr bieten eigens konzipierte Informationsstellen den Besuchern Wissenswertes zu den Sehenswürdigkeiten der Stadt.

Begleitet wurde die Stadtgemeinde bei der Planung und Konzeption dieses Projektes, das auch mithilfe von Mitteln der „ecoplus“-Regionalförderung unterstützt wird, von dem niederösterreichischen Planungsbüro „im-plan-tat“ sowie dem Kommunikationsdesignbüro „socher-mit-e“, die gemeinsam eine Vielzahl an Leitsystemen in Niederösterreich realisiert haben. Die völlige Umsetzung dieses Konzeptes wird nun zeitnahe erfolgen, um die Gäste bald mit einem neuen Erscheinungsbild begrüßen zu können.



Ein neues Leitsystem wird derzeit in Pöchlarn errichtet: VP-Vizebürgermeister Markus Mandic (v. l.) und VP-Bürgermeister Franz Heisler auf Besichtigungstour. Foto: Rank



Früh übt sich, wer einmal ein Harley-Biker werden will: Samuel mit Jacqueline Schmidt (v. l.) und Tanja Breit. Fotos: Rank



Auch die Stadtgemeinde Pöchlarn spendete 500 Euro für den guten Zweck: Jochen Wattaul (v. l.), Vizebürgermeister Markus Mandic, Organisator der Tour Dieter Baier, VP-Bürgermeister Franz Heisler und Günther Ruf.



Gemeindemandat gratulierten Jochen Wattaul zur gelungenen Veranstaltung in Pöchlarn: Gemeinderat Josef Schauer (v. l.), VP-Bürgermeister Franz Heisler, Vizebürgermeister Markus Mandic, Jochen Wattaul, Jacqueline Schmidt, Alois Höbarth (Raiffeisenbank Mittleres Mostviertel), Karin und Clint Lishman.



Biker mit Promifaktor: Moderator der ORF Sendung Bingo, Dorian Steidl, wurde von Jochen Wattaul (v. l.) und Karin Lishman bei der Tour begrüßt.